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Protokoll der FSK-Sitzung vom 1.9.2020

Protokollant: Simeon Schaub

Beginn: 17:30 Uhr; Ende: 18:25 Uhr

Ort: BigBlueButton

Anwesende:

• CIW (4 Stimmen): Lea Willmann
• MACH (7 Stimmen): Sarah Bohn, Thomas Völk
• Physik (3 Stimmen): Simeon Schaub
• WIWI (6 Stimmen): Marlene Hohenadel, Robin Otto-Tuti
• BGU (5 Stimmen): Daniel Enßlin, Michael Franken
• ETEC (5 Stimmen): Patrick Schäfer
• INFO (6 Stimmen): Yannik Enss
• MATHE (3 Stimmen): durch INFO vertreten
• ARCHI (3 Stimmen):
• GEISTSOZ (4 Stimmen): Patrick Zauner, Jona Schichta
• CHEM/BIO (4 Stimmen): Ralph Roßrucker
• Gäste: Adrian Keller (AStA),Tobias Wiese (FSMI), Ali Oyman (Wiwi), Kim Louis Hickl (Wiwi),

Tobias Deeg (GeistSoz), Korbinian Saur (GeistSoz)

Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen: 47 (3 abwesend)

TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.
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TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne inhaltliche Änderungen / mit redaktionellen Änderungen /
mit folgenden Änderungen angenommen:

• Änderung 1

• Änderung 2

• . . .

TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

Fachschaften

FS MACH/CIW

• nichts zu berichten

FS Physik

• nichts zu berichten

FS WIWI

• nichts zu berichten

FS BGU

• nichts zu berichten

FS ETEC

• nichts zu berichten

FS MATHE/INFO

• nichts zu berichten

FS ARCHI

• nichts zu berichten
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FS GEISTSOZ

• nichts zu berichten

FS CHEM/BIO

• nichts zu berichten

AStA

• Der am 18.08. gewählte neue Vorstand hat sich am 20.08. konstituiert.
Er hat sich dabei erstmals eine Geschäfstordnung gegeben. Diese ist auf der Website zu finden.
Außerdem wurden gewählt:

– zum stellvertretenden Vorsitzenden: Adrian Keller
– zur Stellvertreterin des Finanzreferenten: Sarah Schmitz
– zum Vertreter im Senat: An Tang
– und in den erweiterten Vorstand:
– Jonas Grutke für den Aufgabenbereich Finanzen
– Davis Riedel für den Aufgabenbereich Äußeres
– Ihab Awad für den Aufgabenbereich Soziales
– Johannes Herrmann für den Aufgabenbereich Umwelt
– Die Wahlen zur Stellvertreterin des Finanzreferenten und in den erweiterten Vorstand

erfordern noch die Bestätigung durch das Studierendenparlament.

StuPa

• nichts zu berichten

Senat

• nichts zu berichten

Sonstige Berichte

• Keine

TOP 6: Raumbuchungen in der O-Phase

• Es gibt nur ca. 1300 Plätze verfügbar, da Räumlichkeiten auf Sicherheit geprüft wurden und
dementsprechend einige nicht verfügbar sein werden.

• Daher gilt es schnellstmöglich zu handeln und zu planen (besondere Unaufschiebbarkeit), wie man
die O-Phase hier eventuell aufteilt (vllt in 2 Wochen, damit erhöht sich die Anzahl der Plätze auf
2.600)

• Auf Räumlichkeiten zu verzichten ist aufgrund der späten Jahreszeit und den damit einhergehenden
Temperaturen wenig sinnvoll.

• Es wird nächsten Montag mit Fr. Fitterer darüber geredet
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• Zudem wird es ein Treffen der Orgas geben, um die Räume untereinander aufzuteilen
• Alle FSen tragen sich bis morgen 12:00 in das Doodle ein
• Abfrage, wann die verschiedenen O-Phasen sind
• Die meisten O-Phasen sind in der Woche vom 26.10.

TOP 7: Neuigkeiten zur Pooltestsituation und Zusammentragen der Voten

• PCR-Tests gerade sehr limitiert, unrealistisch für die O-Phase
• Pooltests auch nicht wirklich hilfreich
• evtl. gibt es bis dahin Schnelltests

TOP 8: Wöchentliche Sitzungen und Änderung der GO

• Es ist erwartbar, dass sich ab sofort wöchentlich TOPs ergeben, daher werden wir wieder
wöchentlich tagen und besser kurz und beschlussfähig tagen als gar nicht tagen, weil man nicht
rechtzeitig eingeladen hat.

• Damit verknüpft ist auch eine Änderung unserer GO sinnvoll, da wir so schon bereits bei der
Sitzung wissen müssen, worüber wir das nächste Mal reden wollen, da unsere Einladung bereits die
TOPs enthalten muss. Vielleicht ist es dementsprechend sinnvoll, diese dahingehend anzupassen.

• alternativ weiterhin früher einladen und TOPs nachreichen
• man sollte vermutlich generell die GO mal überarbeiten
• Einladungsfrist wird nicht geändert
• Es soll jede Woche eine Einladung versendet werden, bei Mangel an TOPs kann die Sitzung

kurzfristiger abgesagt werden

TOP 9: Mehr Berichterstattung und Interfakultative Zusammenarbeit zwis-
chen den O-Phasen-Orgateams

• Insbesondere die Raumbuchungen zwingen die Fachschaften, nicht mehr nur alleine zu agieren,
sondern auch fachschafts- und fakultätsübergreifend zusammenzuarbeiten. Mehr Treffen und
Kooperation ist hier sinnvoll. Auch im Bezug auf Hygienekonzepte und gemeinsame Planung der
O-Phasenzeiträume.

TOP 10: Fakultätsratswahlen

• Frage, ob wir die Fakultätsratwahlen schon im Dezember stattfinden können
• generell Zustimmung

TOP 11: Sonstiges
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